
Herr Ehlert berichtete über den notwendigen Sanierungsbedarf bei den städtischen 
Bädern und kündigte hierzu eine Vorlage für den Haupt- und Finanzausschuss am 
25.01.2017 an. 
 


